Allan E. Gotlieb (Canada), avocat, est l'actuel sous-secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures. M. Gotlieb, âgé de 50 ans, est né à Winnipeg. Il a été sous-ministre à la Main-d'oeuvre et l'Immigration (1973-1977), et aux Communications (1968-1973). Avant d'être nommé sous-secrétaire, M. Gotlieb a occupé plusieurs postes importants au sein du ministère des Affaires extérieures. Il a publié deux livres, Disarmament and International Law et Canadian Treaty-Making, et prononcé de nombreuses conférences sur le droit et les relations internationales.

M. Louis H. Lorrain (Canada), 58 ans, syndicaliste, est né à Kénogami, au Québec. M. Lorrain est l'actuel président du Syndicat canadien des travailleurs du papier et oeuvre au sein de l'industrie canadienne des pâtes et papiers depuis 40 ans. A la fois membre du Conseil des gouverneurs et du Sénat de l'Université McGill, M. Lorrain a été décoré de la médaille du Centenaire en 1967.

Hadj Mokhtar Louhibi (Algérie), 48 ans, économiste agricole, est actuellement président-directeur général de l'Office algérien interprofessionnel des céréales (OAIC). M. Louhibi a travaillé pour plusieurs organismes internationaux et algériens s'occupant du développement agricole, entre autres comme premier vice-président du Groupe d'études des céréales de la FAO et administrateur de l'Institut national de recherche agronomique d'Algérie.

L'honorable Rex Nettleford, O.M. (Jamaique), professeur, commence un second mandat comme gouverneur du CRDI. M. Nettleford, professeur d'études étrangères et directeur des études au Trade Union Institute de l'Université des Indes occidentales (University of the West Indies), est l'une des figures dominantes du développement culturel en Jamaique et dans les Antilles. Il a été président de l'Institut de la Jamaique et conseiller du premier ministre pour les affaires culturelles.

Jamil Nishtar (Pakistan), économiste, est président de la Banque nationale du Pakistan. M. Nishtar occupe aussi le poste de directeur de la nouvelle Société des approvisionnements et services pour l'agriculture du Pakistan et a été directeur du département du crédit agricole de la Banque d'Etat du Pakistan. M. Nishtar s'intéresse plus particulièrement aux problèmes du développement rural.